

Sección Página 05.03.2009 Nacional

AMENAZA SUCIEDAD LA FLORA Y FAUNA

Exigen sanear <mark>río</mark> Balsas

>>> Piden diputados recursos económicos para limpiar las contaminadas aguas

JESÚS GUERRERO CORRESPONSAL

CHILPANCINGO .- EL CONGRE-SO local hizo un exhorto a los gobiernos federal y de los estados de Guerrero, Jalisco, Michoacán, Morelos, Estado de México, Puebla y Tlaxcala para que inviertan recursos económicos, para el saneamiento del río Balsas que presenta altos niveles de contaminación.

Un estudio científico que realizaron investigadores de la Universidad Autónoma de Guerrero (UAG) se revelaron los graves problemas de contaminación que tiene este río y que afecta a la salud a los los habitantes de las comunidades que están asentadas en su ribera a lo largo una gran porción del territorio guerrerense y que desemboca en el estado de Michoacán.

En el punto de acuerdo que presentaron los coordinadores de las fracciones parlamentarias del Partido Convergencia y del Partido Verde Ecologista de México

(PVEM) señala que las aguas del río Balsas, que recorren gran parte de municipios de la Zona Norte y Tierra Caliente de Guerrero, el umbral de contaminación es más intenso por al arrastre de suelos, plaguicidas, fertilizantes y

demás residuos químicos y sólidos que ser vierten a lo largo de su corriente y que se acumulan en las presas.

Señalan que la contaminación del río amenaza la existencia de muchas especies de flora y fauna, incluido el uso de sus aguas

para consumo humano.

El texto que fue leído durante la sesión de ayer, los legisladores señalan que hasta el momento no se ha visto realmente un esfuerzo de las Procuradurías Ecológicas de estas entidades del País y del Distrito Federal, para revertir

v contener este proceso de contaminación de este cuerpo de agua.

A pesar de que el gobierno de Guerrero a través de la Procuraduría de Protección Ecológica y la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales han tomado una serie de acciones como la construir plantas de trata-

miento de aguas residuales, rellenos sanitarios y la operación de diversos programas ambientales, se advierte todavía descoordinación, parcialidad e insuficiencia de esfuerzos, mencionan.

Exigen que dada la alta contaminación que presenta el Río Balsas al desembocar en Guerrero, los pueblos de la Sierra y las regiones Centro, Norte, Tierra Caliente y Montaña, esperan del gobierno del estado la instrumentación de políticas públicas orientadas al buen aprovechamiento de los recursos naturales y la aplicación de un programa de saneamiento integral de la cuenca de este cuerpo de agua.





río va no es posible.



Página 1 de 29377.85 \$ 29 Tam: 415 cm2 EPARRA